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90 de octubre de 1980 N-. 40s-1 

PREGUNTA 

Control aéreo. 
Presentada por don Enrique Sapena Granell. 

PRESIDENCIA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

De acuerdo con lo establecido en el ar- 
tículo 90 del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, se ordena la publicación 
de la pregunta que a continuación se 
inserta, formulada por el Diputado don 
Enrique Sapena Granell, del Grupo Par- 
lamentario Socialista del Congreso, rela- 
tiva a control aéreo, y para la que se so- 
licita contestación oral en el Pleno de la 
Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
14 de octubre de 1980. - El Presidente del 
Congreso de 106 Diputados, Landelino La- 
viila Aisina. 

A la Mesa del Congrmo de los Diputados 

Enrique Sapena Granell, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Par- 
lamentario Socialista del Congreso, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 
128 y siguientes del vigente Reglamento 
provisional del Congreso de los Diputados, 
formula al Gobierno la siguiente pregun- 
ta para su respuesta oral en el Pleno. 

ANTECEDENTES 

La problemática existente en relación 
con la seguridad aérea, que puede d i -  

c m e  de muy grave, requiere, por parte 
del Gobierno, informar a la Cámara para 
adoptar las medidas oportunas. 
Los accidentes en materia de transpor- 

tes se están incrementando y sdtando f u e  
ra del limite que puede cctlificarse de pre- 
visible. El accidente aéreo de Tenerife nos 
ha situado en el record mundial de la in- 
seguridad &brea. 

Por lo precedente este Grupo demanda 
las siguientes respuestas: 

1: ¿Qué medidas urgentes piensa adop- 
tar el Gobierno para solucionar este pro- 
blema? 

2: Respecto de la reestructuración de 
la Subsecretaria de Aviación Civil, ¿tiene 
el Gobierno la intención de considerar el 
servicio de control aéreo un organismo 
autónomo dentro de la Administración Ci- 
vil, según reivindican los controladores? 
3.0 ¿Considera el Gobierno que un nue- 

vo accidente sería el acicate necesario ptv 
ra poner en marcha un plan urgente de 
seguridad aérea? 

4: Después de la denuncia del contra- 
to con Hughes Corporation, ¿qué política 
piensa seguir el Gobierno ante la instab 
ción de nuevos. equipos de control? 

Palacio de las Cortes, O de octubre 
de 1~8o.-Enrique Sama Grandi. 
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